

Randonnée au Montoz : 25 septembre 2022

La course de ce 25 septembre devait normalement se dérouler à Leysin, mais la météo est venue jouer les trouble-fête. Nos chefs de course du jour Monique et Jeff ont donc proposé une course alternative dans notre région.

C'est donc par une météo automnale, fraîche et humide, que 8 membres de la section se retrouvent à 9h30 près de l'école de Péry. Monique annonce le programme : montée à la cabane Montoz en passant par la Rochette et un petit détour au sommet Montoz, faire un arrêt à la cabane pour un pic-nic et redescendre sur Péry par la Talvonne.

Avant de partir, on échange quelques mots sur la météo locale et le risque potentiel de pluies, mais parmi les membres on remarque Gigi et ses lunettes de soleil fixées sur le haut du crâne, qui nous transmet son optimisme et annonce une météo clémente jusqu'à la fin de l'après-midi.

C'est donc sur cet élan positif que le groupe se met en marche et entame la montée en direction de Montoz, en traversant Les Fioles. L'arrivée de l'automne se manifeste par des feuilles mortes parsemant le chemin de randonnée. A la hauteur de La Verrière, on a droit à un passage assez raide sur à peu près 1km, avec les pluies récentes et l'humidité ambiante on doit tout de même bien appuyer les pas pour crocher.

Très rapidement l'équipe passe à côté de la Cabane La Rochette et bifurque en direction du sommet Montoz, pour le rejoindre à 1329 mètres. Après les félicitations d'usage, on se remet en marche pour rejoindre le chemin qui mène à la Cabane Montoz, en passant à proximité de la Métairie de Malleray, puis de Werdberg.

C'est à ce moment-là que Jeff nous dégote une Vesse-de-loup de compétition, digne des records Guinness ! Il décide de l'emporter



avec lui malgré son volume et poids, pour la déguster à la maison (l'avenir nous dira si cette Vesse-de-loup démesurée était effectivement comestible et digeste...).

Peu après, nos membres arrivent à la Cabane Montoz et s'y installent pour se restaurer. Une pause agréable et bienvenue pour se réchauffer auprès du feu de cheminée que les gardiens du jour avaient alimenté. Après le repas pic-nic, la troupe reste encore quelques instants à l'intérieur de la cabane, autour de la table s'échangent quelques récits d'expéditions précédentes, dont celles de notre doyen du jour Pierre, qui raconte quelques anecdotes de courses épiques ayant eu lieu dans les années 70/80.

Le groupe se remet ensuite en marche pour redescendre sur Péry, en passant par Le Van et La Talvonne sur une descente assez raide et par endroits un peu glissante.

En arrivant à proximité de Péry, une pluie fine commence à tomber, ce qui ne pouvait pas manquer pour la fin de cette sortie (on dit que c'est typique aux sorties « Chavanne »).

C'est aux alentours de 16h que nos membres se saluent sur le parking de l'école de Péry et se dispersent pour retourner dans leurs foyers respectifs.

Un grand merci à toutes et tous pour cette sortie agréable, pour laquelle il « suffisait de mettre un pied devant l'autre... », et qui a permis à certains de revoir certains endroits qu'ils n'avaient plus revu depuis un certain temps. Cela a également donné l'occasion d'accueillir un nouveau dans la section, David C., qui a beaucoup apprécié l'accueil et la sympathie/bonne humeur qui a régné au sein du groupe tout au long de la journée, et au passage profiter de recevoir de précieux conseils et informations clés sur le fonctionnement de la section et du CAS.

David C. (le nouveau dans la section)

